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   Goya Ciudad

ECO PARQUE CON ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

El Director de Turismo, Sebastián Candia informó que el 
Parque Acuático finalizó sus actividades y ahora el predio 
volvió a la modalidad de Eco Parque, gratuito, de lunes a 
lunes.
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31 de Marzo

1839 – Las fuerzas de Pascual Echagüe, leales al caudillo bonaerense Juan Manuel de Rosas, masacran 
el alzamiento correntino liderado por Genaro Berón de Astrada; tras el combate, degollarían en el campo 
a Berón de Astrada
1915 – Nace el músico santiagueño Sixto Palavecino, folclorista y difusor del quichua
1947 – Se inaugura el Destacamento Naval Esperanza, en la bahía antártica homónima
1952 – Se inaugura el Destacamento Naval Melchior, en la isla Observatorio
1995 – Fallece el poeta bonaerense Roberto Juarroz, autor de obra conceptual premiada en Argentina y 
el extranjero, y numerario de la Academia Argentina de Letras

.
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ECO PARQUE CON ENTRADA LIBRE Y GRATUITA
El Director de Turismo, Sebastián Candia informó que el Parque Acuático
finalizó  sus  actividades  y  ahora  el  predio  volvió  a  la  modalidad  de  Eco
Parque, gratuito, de lunes a lunes.

Candia  dijo  en  Radio  Ciudad:  “La
semana pasada el  Parque Acuático,
la  pileta  cerró  su  puertas.  Ahora
volvimos  a  la  modalidad  de  Eco
Parque, como decidimos llamarlo de
puertas abiertas de lunes a lunes con
acceso  gratuito.  Vuelve  a  ser  el
espacio para la familia que desea la
sombra y el asadito. Y ahora tenemos
el  objetivo  de  dotarlo  de  servicios
para todo el año”.

“Tenemos  solicitudes  de  escuelas
para  organizar  campings.  Tenemos
en  agenda  la  incorporación  de
nuevos  juegos  recreativos  sin
necesidad del agua”.

“El  Intendente  fue  claro  al  señalar
que  quiere  que  el  espacio  se  use
durante  todo  el  año  y  que  no
tengamos  que  revitalizar  en
septiembre  -  octubre  –  noviembre
sino  que  mantengamos  en  las
condiciones  de  hoy  durante  todo  el
año y que vayamos mejorando mes a
mes los servicios y diversificando la
oferta”.

“Tenemos  varios  presupuestos,
tenemos  empresarios  que  van  a
hacer algún tipo de intervención pero
eso está todo en carpeta. El que se
apura pierde en estos casos”, agregó.

Alumnos de Escuela La Rotonda

CON  “LOS  RAMONES”  Y  EL  ACORDEÓN  DE
RICARDITO  SILVA  RINDIERON  HOMENAJE  A
COMBATIENTES DE MALVINAS
La Escuela Parroquial La Rotonda realizó este viernes el acto de homenaje a
los  combatientes  y  héroes  de  la  Guerra  de  Malvinas,  con  la  particular
participación de los alumnos de 5º y 6º grado entonando “Los Ramones” con
el  acompañamiento  del  músico  Ricardito  Silva  en  bandoneón,  Lisandro
Martínez en guitarra e Iván Ezequiel Enríquez en el recitado.

En  el  marco  del  acto  escolar,  el
representante legal de la institución y
misionero redentorista Boris Escobar
Sejas  expresó  palabras  en
consonancia  con  este  día  que  se
recuerda y que “está marcado por el
amor patriótico, con rostros concretos
de  quienes  intervinieron  en  este
hecho  histórico.  Pensamos  en  sus
familias, en el dolor, el sufrimiento en
combate…,  muchas  historias  que

afloran y con mayor énfasis cada 2 de
abril”.

Por su parte, la docente Belén Zabala
invitó  a  los  presentes  a  pensar
Malvinas.  “Esto  es,  por  un  lado,
rescatar la figura de aquellos héroes,
tanto conocidos como anónimos, que
fueron a la guerra impulsados por el
amor  al  país.  Por  otro  lado,
reflexionar  sobre  el  valor  de  la  vida
humana  frente  a  las  ambiciones
desmedidas, rechazando la violencia
en  todas  sus  formas  y  promover  el
diálogo,  el  encuentro,  abriendo
caminos que lleven al entendimiento
de los pueblos”, aclaró.

“Estos  actos  son  sumamente
importantes y sirven para mantener 



goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

vivo  el  recuerdo  de  Malvinas”,
expresó Ricardito Silva.

En  tanto,  la  profesora  de  música
Griselda  Lucía  Gómez  dijo  que  el
objetivo principal es crear conciencia
y respeto hacia estos hombres,  que
en su gran mayoría son del Noreste
Argentino.

Cabe  aclarar  que  el  homenaje  se
concretó por la mañana, no así en el
turno  tarde  por  razones
exclusivamente  climáticas.  Este  se
realizará el lunes 3 a las 16,20. Allí,
nuevamente  Silva  con  el  músico  y
profesor  de  La  Rotonda  Lisandro
Martínez  e  Iván  Ezequiel  Enríquez,
junto  a  los  alumnos  de  6to  grado,
interpretarán la canción de Julián Zini.

LOS RAMONES

“Los  Ramones”  es  un  chamamé,
autoría de Julián Zini, que Silva grabó
con acordeón de dos hileras, previo a
la canción donde Mario Boffil  aporta
su voz. “Pero siempre con la poesía
de Julián; y cuando “Néike Chamigo”
graba  la  canción  acompaño  con  el
acordeón”,  recordó  el  reconocido
músico que, a la hora de brindar su
talento junto a los niños, lo hizo con el
primer  bandoneón  que  su  padre  le
regalara  en  tiempos  también  de
niñez.  Así  lo  confesó en una charla
cordial  tras  el  acto,  donde  también
valoró  que  los  estudiantes  puedan
forjar  la  identidad  y  crecer  con  un
sentido  de  patria,  a  través  de  la
música  y  de  recordaciones  como la
vivida.

 “Para mi es una experiencia nueva,
de  corazón  lo  digo”,  manifestó
Ricardo  Silva  sobre  los  ensayos  y
puesta  en  escena  con  los  alumnos
que, vestidos con ropas gauchas 
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expresaron pensamientos  alusivos  a
la  fecha  y  cerraron  con  el  emotivo
canto de “Los Ramones”. “Ver con el
entusiasmo que cantan todos, son 30
o 40 chicos que participan (…) y uno
que  siempre  trata  de  tocar  “Los
Ramones”  con  el  corazón.  Esto
seguramente quedará en el recuerdo
de todos nosotros”, afirmó.

RICARDITO SILVA

El  músico  Ricardito  Silva  hizo  una
valoración altamente positiva de este
acto y destacó la idea de los jóvenes
de  cantar  el  Chamamé  “Los
Ramones” y comentó: “Les contaba a
los chicos del colegio Rotonda, que la
guerra  de  Malvinas  fue  un
acontecimiento  muy  fuerte  para
aquellos que ofrecieron su vida en la
defensa del país teniendo 19 años de
edad.  La  profesora  de  música.  Me
invitó  a  participar  con  bandoneón
para  acompañar  a  los  chicos  de
mañana y tarde. Les dije que es muy
importante  que  los  chicos  sepan  lo
que  pasó,  que  entiendan  el  sentido
del día tan importante como es el  2
de abril y así fue. Con la dirección de
esta  excelente  profesora,  los  chicos
entendieron de qué se trataba el 2 de
abril”.

“Los  chicos  entendieron  de  qué  se
trata el 2 de abril perfectamente y le
sugerí  que  sería  hermoso  que  esto
quedará  plasmado  en  una  filmación
para  después  verlo,  porque  el
entusiasmo  y  énfasis  que  le  ponen
ellos  para  cantar  es  impresionante.
Para mi es una experiencia nueva, de
corazón lo digo,  porque veo como lo
cantan todos, son 30 o 40 chicos que
participan hoy desde las  9,30 horas
con los padres y chicos”, dijo.

FNS: LOGÍSTICA Y FISCALIZACIÓN
El  responsable  del  área  logística
del Concurso de Pesca del Surubí
Juan  Cenoz  señaló  que  se  ha
instalado  el  sistema  de
comunicación  para  el
complemento  del  trabajo  de
comunicación  y  fiscalización  del
certamen  pesquero  de  nivel
mundial.  “Se  me  ha  cumplido  un
sueño, estamos listos para el inicio
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de  nuestro  Mundial  de  Pesca”
aseguró Cenoz.

INSTALACIÓN DE ANTENAS

Juan Cenoz anunció: “Se ha cumplido
mi sueño, el jueves estar comunicado
dentro  de  los  95  Kilómetros  del  sur
hasta  Goya  estamos  todos
comunicados,  se  puso  una  torre  de
30 metros en el fondo, en el Rancho
“La Amistad”  de Enríquez se instaló
35 metros y en el “Chapulín” una de
25 metros (esta se trajo del fondo) y
la otra en el “Guarapo” de 21 metros.
Hicimos la prueba al mediodía y nos
comunicamos  perfectamente,
provocando  una  gran  alegría  en
nuestro  equipo y  el  de fiscalización.
Gracias  a  los  4  puestos  instalados
con  el  agregado  del  servicio  de
paramédicos  puedo  adelantar
estamos  en  condiciones  de  iniciar
“mañana”,  es  una  emoción  y
gratificación  personal  y  de  todo  el
grupo”.

VALOR DE LA COMUNICACIÓN

Para aseverar: “Nosotros le damos el
valor a la comunicación, es enorme el
trabajo  del  radioaficionado,  uno  no
descarta  el  aporte  de  la  telefonía
móvil  pero  muchas  veces  nos
encontramos con las complicaciones
de la señal, la batería, sin embargo,
con  este  sistema  se  garantiza  la
comunicación con los fiscales y en la
banda marina los pescadores desde
su embarcación”.

“Todos  los  fiscales  llamarán  a  los
puestos  instalados,  siempre
encontrarán  las  respuestas  de  los
responsables  de  esos  centros  de
comunicación. Los pescadores en la
banda  marina  14  se  podrán
comunicar  y  esto  podemos  afirmar
porque  hicimos  la  prueba  con  una
radio marina desde los lugares más
distantes  para  dejar  todo  listo  y
garantizar  la  logística  de  la
comunicación”, afirmó.

DISTRIBUCIÓN  DE  LA
FISCALIZACIÓN

Juan Cenoz,  detalló:  “Cada 4 zonas
hay un supervisor con el sistema de
comunicación  para  establecer  la
mejor manera de estar conectados. El
Fiscal General establece su punto de
control en el “Punta Arenas” y en el 
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 sector hacia el sur quedará Ignacio
Giménez,  encargado  de  los  barcos.
Este  año  los  5  mecánicos  están
preparados para brindar atención, se
enviarán temprano a estos servidores
para  lograr  con  la  más  agilidad
posible;  de  igual  manera,  la
recomendación  a  los  pescadores
tengan  lista  y  preparada  en  la
cuestión  mecánica  a  sus
embarcaciones”.

TAREA GRATIFICANTE

“Esta tarea lo hago con mucho gusto,
además contamos con un equipo de
“lujo”; después de 2 o 3 días con la
mirada ya sabemos qué tenemos que
hacer,  (logramos)  una  coordinación.
La  incorporación  de  Ignacio
(Giménez)  con  la  aplicación  del
reglamento,  y  esta  da  garantía,
transparencia, uno observa y el 75%
son foráneos, esto es la respuesta de
la manera de trabajar”.

USO DEL FLOTANTE

Cenoz especificó:  “El  flotante  estará
destinado este año para el equipo de
logística,  de  comunicación  de  la
COMUPE, por la mañana la entrega
de  la  documentación  y  después
solamente todo nuestro equipo”.

“En  relación  a  la  largada  podemos
anticipar  algunos  detalles.  Los
motores  chiquitos  estarán  sobre  la
Madariaga, cerca de lo de Fagetti, un
poco más arriba los yates que salen
primero,  que  son  los  primeros  que
largan.  Las  embarcaciones  que
estaban frente a la Madariaga se las
llevará  a  la  altura  de  la  playita  el
primer  grupo  grande,  en  el  riacho
únicamente 5 grupos, nada más, para
evitar el tema del oleaje. Cuidaremos
estos aspectos. Los que deseen ir por
afuera  lo  podrán  hacer,  existirá  una
separación  de  alrededor  de  1.000
metros entre cada grupo”.

FISCALES DE PARQUE CERRADO

Finalmente  indicó:  “Este  año  se
incorporan  los  “fiscales  de  parques
cerrados”,  aquellos que han recibido
la  certificación,  temprano  estarán
para ayudar  al  fiscal  para el  control
de las embarcaciones, pero estamos
bien preparados para nuestro Mundial
de Pesca”.
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MUNICIPIO Y PROVINCIA
El  Municipio  hizo  entrega  de  medicamentos  y  elementos  en  virtud  de  la
gestión realizada desde la administración local ante el Ministerio de Salud
Pública.

La  Dirección  de  Acción  Social
procedió  a  la  entrega  de
medicamentos  para  pacientes  con
epilepsia,  pañales  de  adultos,
medidor de glucosa y medicamentos
para  pacientes  oncológicos  que
vienen  realizándose  tratamiento  de
quimioterapia.

Estos logros son fruto de la  gestión
intensa y semanal que se realiza en
la capital  provincial  con el  propósito
de  dar  respuesta,  atención
personalizada  y  asistencia  a
pacientes  que  atraviesan  estas
difíciles enfermedades.

ACTIVIDAD CULTURAL DEL FIN DE SEMANA

El  Director  de  Cultura  Manuel  Zampar  comentó  sobre  las  actividades
culturales preparadas para ese fin de semana y anticipó sobre la expectativa
generada en torno al 11º Certamen de Música y Canto “Pre Surubí 2023”.

“Desde  la  Dirección  de  Cultura
estamos encargados de organizar la
Vigilia  y  en  Casa  de  la  Cultura
estamos en la preparación de la Expo
Pictórica  “Son  Nuestras”,  a  dejarse
habilitada  el  sábado  en  nuestros
salones”, resumió.

En  relación  a  la  Vigilia:  “Tiene
previsto comenzar a las 22 horas con
el descubrimiento de una placa de la
Cámara  de  Diputados,  con  las
palabras  de  un  Ex  Combatiente,  de
un  representante  de  la  cámara
legislativa y del Municipio. Previo a la
entonación  del  Himno  Nacional  un
grupo  de  ex  combatientes
encenderán  velas  como  recuerdo  y
homenaje  a  los  que  quedaron  en
Malvinas  y  un  minuto  de  silencio
recordando  la  gesta  y  esa  entrega,
con  el  toque  de  trompeta  por  un
integrante de la Banda Militar “Puerto
Argentino”.  En  la  parte  artística,  la
presentación  del  Ballet  Oficial  “Ana
María  Trainini”,  el  Grupo
Chamamecero Municipal, la Orquesta
Municipal”.

EXPOSICIÓN PICTÓRICA

El sábado se dejará inaugurada esta
muestra  con  la  participación  de  los
artistas plásticos de los municipios de
la  región,  acompañados  de  los
directores  de  Cultura  de  las
Municipalidades de Esquina; Bella 
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Vista; Lavalle; Carolina; Santa Lucía y
San Roque.

“Alrededor de las 18 horas se recibirá
a  representantes  de  la  Cámara  de
Diputados de la Nación para que nos
entreguen fotografías de un concurso
realizado  en  relación  a  la  Fiesta
Nacional del Surubí, y posteriormente
en los salones “Máxima” y “Ranaletti”
se  abrirá  la  exposición  con  el
acompañamiento  musical  de
integrantes de la Escuela Municipal 
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de Música para luego trasladarnos a
la Plazoleta Malvinas y participar de
la vigilia.  Esta muestra permanecerá
abierta al público hasta el próximo 15
de abril”.

CAFÉ LITERARIO

En  el  Salón  Insaurralde  el  sábado
estará la ronda dispuesta por SADE
Goya  de  su  Café  Literario  con  una
primera parte destinada al homenaje
a la gesta de Malvinas.

SECRETARÍA DE TURISMO
El  Vicepresidente  2º  del  HCD Jesús Méndez Vernengo se refirió  sobre la
necesidad de la creación de la  Secretaría de Turismo, contándose con la
aprobación en la última sesión ordinaria por parte de todos los bloques del
cuerpo deliberativo.

“El  Turismo sin  dudas es generador
de  recursos  económicos,  debemos
comprometernos  todos  para  lograr
ser capaces de atraer todo el año a
los  visitantes”  afirmó  el  Concejal
Méndez Vernengo.

ORDENANZA  DE  CREACIÓN
SECRETARÍA DE TURISMO

El  Edil,  señaló:  “En  base  a  las
instrucciones  recibidas  por  el  Señor
Intendente, que en su discurso del 1º
de marzo anunció  la  creación  de la
Secretaría,  entendiendo  que  el
Turismo es una política de estado, es
parte  de  la  ciudad  y  ayudará  a
generar  recursos  para  la  economía
de  la  ciudad.  Es  parte  de  nuestro
proyecto  político  y  social,  he  allí  la
importancia  de  jerarquizar  la
dirección,  no  solo  de  nombre  sino
otorgarle  las  herramientas  al
Ejecutivo para que pueda desarrollar
el eje de gobierno en relación a este
servicio. Vale aclarar que no significa

una  carga  presupuestaria,  la  misma
dirección  pasa  a  convertirse  en  ese
rango”.

GENERADOR  DE  RECURSOS  Y
FUENTES LABORALES

“Afirmo que el  Turismo es un rubro
que  contribuirá  a  la  generación  de
recursos económicos y laborales, con
la  oferta  en  materia  de  turismo  y
servicio que se puede ofrecer desde
la ciudad”.

 

“Es  necesaria  la  creación  como
Secretaría para conseguir, gestionar,
firmar  convenios  y  para  la
profundización de los recursos. Es un
elemento,  pero  se  necesita  de  la
inversión del sector privado para que
sea más atractiva la venida a Goya, y
después  tendremos  que  permitirnos
ser cuidadosos todos los actores de
nuestros  recursos  naturales  y
espacios de Goya”, añadió.

CALENDARIO  Y  ATRACTIVOS
TURÍSTICOS

El  Vicepresidente  2º  del  HCD
manifestó:  “Tenemos  fechas  de  un
calendario  que  nos  posibilita
proyectar un crecimiento y basado en
el  turismo:  Encuentro  de  Cigarros  y
Puros, verano, Carnaval…, de allí  la
necesidad,  el  fundamento  para  esa
secretaría. Entender que es un eje de
la  administración,  de  política  de
estado  que,  más  allá  de  la  FNS,
debemos saber plantear una ciudad a
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10 o 20 años como turística, que sea
capaz  de  recibir  visitantes  durante
todo el  año, contando con todos los
elementos  que  tenemos  para  ese
objetivo.  Ahora,  debemos saber  que
todos  los  sectores  deben
comprometerse para la búsqueda de
pensarnos  y  asumirnos  como  una
ciudad  turística,  para  que  sea
atractivo  venir  pero
fundamentalmente el volver a nuestra
ciudad”.
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TURISMO:  BASE  DEL
DESARROLLO ECONÓMICO

En  la  parte  final  el  edil  explicó  la
forma  del  trabajo  conjunto  con  la
provincia,  para  indicar:  “El
gobernador  Gustavo Valdés apuesta
a  nuestra  ciudad,  al  turismo,  es  un
todo que ayuda pero debemos cada
uno dar nuestro aporte para lograr ser
una  Ciudad  Turística,  porque  es  la
base del crecimiento y desarrollo de
Goya”.

EL EQUIPO DE LA MUNI EN TU BARRIO
En el operativo implementado desde el Municipio se visitaron 25 casas.

En  la  mañana  del  viernes  se
comenzó  con  el  operativo  territorial
en la zona del puerto Boca, donde se
pudo  visitar  25  domicilios  de  los
vecinos de ese sector de la ciudad.

Con  la  disposición  de  varias  áreas
municipales  y  profesionales  de  la
salud,  además  de  personal  del
Registro  Civil,  se  ha  alcanzado  a
estas familias con asesoramiento de
trámites  y  consultas  poniendo  al
alcance de los vecinos la información
sobre  las  funciones  y  áreas  del
municipio intervinientes.

Del  dispositivo  territorial  participaron
las  Direcciones  de  Acción  Social,
Fortalecimiento  Familiar  y  Dirección
de  Prevención,  junto  a  asistentes
sociales,  nutricionista  y  equipo  de
salud.

Un  programa  que  fue  muy  bien
recibido  por  los  vecinos,
agradeciendo  por  la  presencia  y
sobre  todo  por  permitir  adquirir  los
conocimientos  sobre  los  trámites  a
realizar  en  las  dependencias
municipales.
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Más de 80 inscriptos

CURSO “CAPACITACIÓN SOBRE MANIPULACIÓN
SEGURA DE ALIMENTOS”
Este  viernes  por  la  mañana  en  Casa  del  Bicentenario  más  de  80
participantes,  recibieron  capacitación  sobre  Manipulación  Segura  de
Alimentos, el cual se desarrolla desde la Municipalidad en relación a manejo,
cuidado e higiene de personas que trabajan con alimentos.

Desde la Dirección de Bromatología a
cargo  de  David  Zajarevich,  en  el
primer análisis califican de positivo la
manera de ofrecer el curso que llevan
a cabo todos los últimos viernes de
cada mes.

En  la  oportunidad  se  han  abordado
temas  importantes  para  los
destinatarios,  un  curso  obligatorio
para  la  obtención  del  respectivo
carnet. Además, se trató sobre ETAs,
higiene e inocuidad alimentaria, agua
segura,  manejo  del  área de helado,
ración de alimentos, cadena de frío y
temperaturas adecuadas de cocción,
entre otros temas.

Para las personas dedicadas al rubro
del servicio gastronómico y afines, es
de vital importancia la adquisición de
conocimientos del manejo, de leyes y
reglamentaciones  vigentes,  por  esa
razón  la  Dirección  de  Bromatología
tras  evaluarlo  mediante  un  examen,
otorga  los  correspondientes  carnets
de manera gratuita.

Cabe recordar, que el taller consta de
una  charla  teórica  de  90  minutos  y
posteriormente  un  sencillo
cuestionario  para  que  los
participantes  contesten  y  sean
evaluados  por  los  disertantes,  los
médicos  veterinarios:  David
Zajarevich  y  Fernanda  Erro
(certificados por ANMAT). 

RENOVACIÓN DE LA CÁMARA DE TURISMO DE
GOYA
El  Director  de  Turismo,  Sebastián  Candia  ponderó  la  renovación  de  la
Cámara de Turismo. Consideró que es necesaria para hacer de Goya una
ciudad turística.

El  día  miércoles  22  del  presente  a
las  20  horas,  en  la  oficina  de  la

Dirección  de  Turismo,  se  llevó  a
cabo  la  reunión  de  la  Cámara  de
Turismo de Goya. Según el orden del
día, se comenzó con la exposición de
los temas tratados con el Intendente,
Mariano Hormaechea, días previos.

Durante  la  reunión  se  acordaron
algunas acciones relacionadas con la
comunicación  y  prensa.  Plantearon
varias propuestas como la posibilidad
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de trabajar en el tema de los servicios
aéreos  en  el  Aeropuerto  local  y
mejorar vías de comunicación para el
turismo, entre otras.

En un contacto con Radio Ciudad, el
Director  de  Turismo,  Sebastián
Candia dijo: “El Estado por sí solo no
puede.  Tampoco,  el  empresariado
puede. Por eso es importante que se
conjuguen  las  dos  partes,  público  y
privado.  Necesitamos  de  manera
urgente  una  mesa  consultiva  para
poder acudir a los representantes de
la  Cámara  a  la  hora  de  evaluar
proyectos y programas, ver si nuestra
planificación  de  gestión  está
orientada,  sí  apunta  a  las
necesidades que tienen ellos y tienen
inquietudes  que  son  disparadores
para nosotros a la hora de organizar
nuestra tarea”.

“Por  eso  es  súper  importante.  No
podía entender a la ciudad siendo la
segunda  de  la  Provincia  con  una
Cámara  de  Turismo  débil  o
inexistente. Es hora de que todos nos
unamos  para  que  Goya  salga
adelante”, opinó Candia.

“En  este  proceso  me  alcanza  con
que los operadores privados se 
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conozcan y conozcan lo que ofrece el
otro.  Eso  hace  que  uno  se  nutra,
pueda  crecer,  que  se  pueda
comparar y que ofrezca su producto
que complemente al otro. Porque por
ahí  un  gastronómico  no  ofrece
alojamiento  y  tiene  un  turista
comiendo en el restorán y cuando el
visitante  consulta  dónde  dormir  no
conoce las prestaciones que tiene un
vecino suyo”, explicó.

“La actividad turística se hace fuerte
en  las  localidades  porque  el  turista
consume.  Si  no  sabemos  vender
nuestro destino, el  foráneo consume
menos”, indicó.

INCENTIVAR AL OPERADOR

“Estamos en la etapa de incentivar al
operador, convertirlo en empresario y
que  pueda  diversificar  su  oferta,
pueda  invertir,  contar  con  un
transporte  y  que  pueda  realizar  un
recorrido  por  iglesias  rurales  o  por
lagunas  rurales  que  ahora  están
secas.  Pero  hay  muchas  que  son
ricas, que explotan de fauna. Por ahí
se ven más especies en las lagunas
rurales  que  en  la  Reserva  Isla  Las
Damas”, expresó.

Secretaría de Producción junto a Cooperativas

PROYECTO PERFECCIONAMIENTO DE TABACOS
Y PUROS
Este  viernes  en  horas  de  la  mañana  se  realizó  una  reunión  en  la  que
participó  el  Secretario  de  Producción,  Valerio  Tito  Ramírez  junto  a
integrantes  de  la  mesa  del  Tabaco,  INTA,  Cámara  del  Tabaco  y  de  la
Cooperativa Alma de Tabaco para seguir avanzando en distintos proyectos.
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“Trabajando  en  la  búsqueda  de  la
calidad  de  tabacos  y  puros,
estuvimos analizando lo  que dejó la
reunión que tuvieron integrantes de la
Cooperativa Alma de Tabaco con el
Coordinador  Nacional  del  Programa
de  Reconversión  de  Áreas
Tabacaleras  PRAT,  profesor  Guido
Antonio Varas, son gestiones que se
van  a  ver  en  el  futuro,  la  idea  es
seguir  trabajando  en  esto”,  explicó
Ramírez.

De esta manera, el  área a su cargo
continúa impulsando esta producción,
apoyando  esta  actividad,  buscando
que  se  desarrolle  y  tenga  un
crecimiento con la producción de un
tabaco  diferenciado  para  la
elaboración de cigarros.

Aprovechó la ocasión para recordar y
agradecer el espacio que la 
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Cooperativa de Tabacaleros le brindó
a  la  Cooperativa  Alma  de  Tabaco
para  que  puedan  trabajar  allí  sus
integrantes “así  que muy contento y
agradecido  con  la  cooperativa  que
haya cedido ese lugar”.

FRIGORÍFICO GOYA

Respecto  a  la  tarea que hace años
viene realizando el  Frigorífico  Goya,
el funcionario reconoció el trabajo de
su  recurso  humano  y  el
acompañamiento de la secretaría de
Producción.

“Es  parte  de  nuestra  labor  diaria  y
responsabilidad  que  eso  funcione,
permanentemente estamos haciendo
mejoras” manifestó.

POSTULANTES  A  REINA  YA  ENSAYAN  Y  EL
CULTURAL SERÁ PRESELECTIVO
La belleza no será la medida principal para pre seleccionar, el próximo 15 de
abril, sino el rendimiento de las jóvenes en la entrevista “cultural” donde las
chicas deberán mostrar conocimientos.  Se modificaron los requisitos que
deben cumplir las candidatas, por ejemplo, deben tener 18 años cumplidos y
estudios secundarios completos.

Las postulantes a Reina de la Fiesta
Nacional del Surubí están realizando
ensayos en el Teatro Municipal.

Así  lo  adelantó  el  Director  de
Turismo, Sebastián Candia: “El día 26
de  marzo  se  cerró  la  inscripción  y
automáticamente  el  27  empezaron
los  ensayos.  Ahora,  ensayan  las
postulantes en el Teatro Municipal de
7 a 9 de la mañana. Conformamos un
equipo  de  trabajo  muy  bueno,
multidisciplinario.  Las  chicas  van  a
estar acompañadas y contenidas por
muchos referentes de distintas áreas.
Eso es súper positivo”.

Candia anticipó que “el día 15 de abril
vamos  a  estar  haciendo  el  cultural,

donde vamos a preseleccionar a las
doce mejores puntajes del  “Cultural”
quienes  van  a  presentarse  en  la
pasarela.  En  este  momento,  no  las
vamos  a  presentar.  Por  ahora
queremos  cuidar  la  identidad  para
que  ninguna  se  sienta  dañada  en
caso de no ser seleccionada”.

“No  va  a  ser  una  selección  por
belleza.  Sino  por  cultural  general”,
expresó.

REGLAMENTO MODIFICADO

El  Director  de  Turismo  precisó  que
este  año  “se  modificaron  algunos
ítems, solicitamos que las postulantes
sean mayores de 18 años, egresadas
de la Secundaria y esos cambios por
ahí acarrean trabajar con chicas más
maduras, con más responsabilidades.
Por eso nos tenemos que adaptar y
trabajar  en  un  horario  que  todos
puedan,  por  ejemplo  de  7  a  9”,
finalizó.
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MUNICIPALIDAD DE GOYA PROVINCIA DE CORRIENTES

LICITACIÓN PÚBLICA 03/2023
OBJETO: CONTRATACIÓN DE SERVICIO DE SONIDO E ILUMINACIÓN EN EL
MARCO DE LA 46° FIESTA NACIONAL DEL SURUBÍ

PRESUPUESTO  OFICIAL:  $25.000.000,00  (pesos  veinticinco  millones  con
00/100 ctvs.)

LUGAR DE RETIRO Y CONSULTA DE PLIEGOS:

En la Dirección de  Compras y Suministros de la Municipalidad de Goya, Colon Nº
608 – Primer Piso – GOYA, Corrientes.,  en días hábiles de 8 a 13 horas Tel.
03777-470720.  Mail: compras@goya.gob.ar indicando  datos  de  la  razón  social
que lo solicita, o retirar dicho pliego por la Dirección de Compras y Suministros,
sito en la dirección antes mencionada. Adquisición del pliego desde 28/03/2023
hasta el día 11/04/2023 con un costo de $25.000,00 I.V.A. incluido. FECHA DE
APERTURA Y LUGAR DE PRESENTACIÓN DE OFERTAS: El día 12 de Abril de
2023  a  las  10:30  horas  en  la  Dirección  de  Compras  y  Suministros  de  la 
MUNICIPALIDAD DE GOYA,  Primer Piso de la dirección mencionada.

Intendente municipal: Dr. Mariano Hormaechea

 CONVOCATORIA
Comisión Especial Normalizadora del Barrio Arco Iris convoca a Asamblea
General Ordinaria para el próximo viernes 14 de abril de 2023, a las 18 horas,
a todos los vecinos que se encuentran viviendo dentro de la jurisdicción
fijada  por  Resolución  Municipal  6.240/06;  en  el  Centro  de  Promoción  al
Menor  “Arco  Iris”  ubicado  en  la  intersección  de  las  calles  Rosario  Vera
Peñaloza y Catamarca.

En la convocatoria se establece tratar
el siguiente Orden del Día:

1º. Lectura del Acta de Convocatoria

2º.  Elección  del  Presidente  y
Secretario  de  la  Asamblea  General

Ordinaria,  como también  de  dos  (2)
Asambleístas  para  firmar  el
correspondiente Acta.

3º.  Consideración  del  Padrón  de
Vecinos.

mailto:compras@goya.gob.ar


goya.gob.ar

Goya Ciudad
Dirección de 

Prensa
             
             
             
             
           

Goya Ciudad
Dirección de Prensa

4º.  Lectura,  consideración  y
aprobación  de  la  Memoria  de  la
Comisión Especial Normalizadora

5º.  Lectura,  consideración  y
aprobación del Informe de Tesorería
de  la  Comisión  Especial
Normalizadora

6º.  Elección  de  nuevas  Autoridades
para  Comisión  Directiva  y  Comisión
Revisora de Cuentas.
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7º. Libre uso de la palabra.

En la convocatoria se fija pasado los
treinta minutos de la hora convocada,
la  Asamblea  General  Ordinaria
sesionará con los vecinos presentes.

Junto  a  la  firma  del  Director  de
Consejos Vecinales José Casco, lleva
las  firmas  de  los  integrantes  de  la
Comisión Especial Normalizadora
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


